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The Portfolios of Ansel Adams

De 1984 a 1976, Ansel Adams a produit sept portfolios, qui étaient tous limités a 10 ou 15 tirages photographiques
signés par l'auteur.

Ce livre reproduit les 90 superbes images réunies, et inclut beaucoup de photographies de paysage les plus connues
et monumentales d'Adams.

Ce livre comprend aussi des photographies moins connues (mais néanmoins remarquables) de portraits et de
travaux d'architecture. Dans une carriére qui a couvert plus de cing décennies, Ansel Adams était alors le plus grand
photographe de paysage et I'environnementaliste le plus connu de I'Amérique.

From 1984 to 1976 Ansel Adams produced seven portfolios, each a limited edition of 10 to 15 signed photographic
prints. This book reproduces all 90 of these superb images, including many of Adam's most famous monumental
landscape photographs and some remarkable, less familiar portraits and architectural studies.

In a career that spanned more than five decades, Ansel Adams was at once America's foremost landscape
photographer and one of its most renowned environmentalists.
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